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cÂ)tAR{ §lL:rtctPÂL DE ÀILACÂJU

ATA DA 5OA SESSÃO ORDINÁRIA

43ê LEGISIATURA

DIA 14 DE JUNHO DE 2023.

PRESIDENTE - EDUAROO LIMA (REPUBLICANOs)

19 SECRETÁRIO - SARGENTO BYRON ESTRELAS DO MAR (RÉPUBLICANOS)

2E SECRETÁRIO - SARGENTO EYRON ESTREI"AS DO MAR (REPUBLICANOS)

sob a proteção de Deus e em nome do povo aracajuano, às nove horas e

quinze minutos, o Senhor Presidente declarou aberta a Sessão com a

presença dos senhores Vereadores: Breno Garibalde (UNlÃO BRASIL), lsac

(PDT), Professora Sônia Meire (PSOL), José Ailton Nascimento (Paquito de

Todos, SOLIDARTEDADE), Emília Corrêa (PATRIOTA), Eduârdo Lima

(REPUBLICANOS), Professora Ângela Melo (PT), Sargento Byron Estrelas do

Mar (REPUBLICANoS). No decorrer da sêssão, Íoi registradâ a presença dos

Vereadores: Cícero do Santa Maria (PODEMOS), Sheyla Galba (CIDADANIA),

Ricardo Marques (CIDADANIA), José Américo dos Santos Silva (Bigode do

santa Maria, PSD), Fábio Meireles (Psc), Joaquim da lanelinha

(SOLIDARIEDADE), Josenito Vitale de Jesus (Nitinho, PSD), PastoÍ Diego (PP),

Professor Bittencourt (PDT), Ricardo Vasconcelos (REDE), Sávio Neto de

Vardo da Lotérica (PSC), Alexsandro da Conceição (Soneca, PSD) e Vinícius

Porto (PDT), (vinte e um), e ausentes os Vereadores Aldeilson Soares dos

Santos(Binho, PMN), Anderson de Tuca(PDT), Fabiano Oliveira(PP),(três),

com justificativas. L;da a Ata da 49ê Sessão Ordinária, foi aprovada sem

restrições.
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constam do Expediente o Projeto de Lei complementar número 8/2023, do

Poder Executivo dispôe sobre â estrutura organizacional dâ Guarda

Municipal de Aracaju, do respectivo plano de carreira e dá providências

correlatas. Projeto de Lei Complementar número 9/2O23 de autoria do

Poder Executivo altera dispositivos e o anexo único da Lei Complementar

número 119, de 06 de fevereiro de 2013, que dispõe sobre â estrutura

organizacional da administração pública municipal do Poder Executivo, e dá

providências correlãtas. Pro.ieto de Lei Complementar número 10/2023 de

autoria do Poder Executivo dispõe sobre o plano de cargos, carreira e

vencimentos dos agentes de trânsito municipais, cria funções de confiança

no âmbito da Su perinte ndên cia Municipal de Transportes e Trânsito, e dá

providências correlatas. Projeto de Lei número 76912023 de autoriâ do

Vereador Professor Bittencourt (PDT) institui o dia municipal da cannabis

terapêutica, inclui a comemoração no calendário oficial de eventos de

Aracaju e dá providências correlatas. Projêto de Lei número 175/2023 de

autoria da Vereadora Sheyla Galba (CIDADANIA) dispõe sobre a plantação e

cultivo de árvores frutíferas nos canteiros centrais e praças públicas, no

município de Aracaju e dá outras providências. Proieto de Lei númêro

177 /2023 de autoria da Vereadora Professora Ângela Melo (PT) declara a

quadrilha junina chapéu de couro como patrimônio cultural imaterial do

município de Aracaju. Projeto de Lei número 229/2023 de autoria do Poder

Executivo dispôe sobre a revisão geral anual da remuneração dos servidores

públicos municipais, ativos e inativos, no âmbito do Poder Executivo

Municipal - administração direta, autárquica e fundacional; atualiza o piso

remuneratório dos servidores públicos municipais; extingue cargos e declara

cargos em extinção, e dá providências correlatas. Requerimentos números

383 / 2023, 354 / 2023, 38s 1 2023, 386 1 2023, 387 1 2023, 388 1 2023, 389 / 2023'

3so 12023, 3sr/2123 
", 

3s2/2023, 393 12023, 394/2023, 39sl 2023, 396/2023,

397/2023, 398/2023, 399/2023, 40012023, 4OU2O23 de autoria da

Vereadora Sheyla Galba (CIDADANIA). Requerimentos nÚmeros 413/2023 e

414/2023 de autoria do Vereador Fábio Meireles (PSC), Requerimento

número 41712023 de autoria do Vereador Eduardo Lima (REPUBLICANOS),

Requerimento número 437 /2023, 438/2023 e 439/2023 de autoriâ da

Vereadora Professora Ângela Melo (PT). Moções números 727 /2023,
1,28/2023, 12912023, BO/2023 dê autoria da Vereadora Professora Sônia
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Mêire (PSOL). lndicaçôes número 392, 393, 515 a 526,676 a 678,680/2023
de autoria do Vereador Breno Garibalde (UNlÂo BRASIL), lndicações número
609, 610, 7OO, 84L, 842, 844, 856, 859/2023 de autoriâ do Vereador Fábio

Meireles (PSC), lndicações número 871 a 876/2023 de autoria do Vereador

Fábio Meireles (PSc), indicações númeÍo 82U2O23 dê autoria do Vereador

Eduardo Lima (REPUBLICANoS) e lndicações número 822 a 834/2023, de

autoria da Vereadora Professora Sônia Meire (PSOL).lnscritos do Grande

Expediente usou da palavra o Vereador Breno Garibalde (UNlÃO BRASII)
que propôs reflexão acerca do modelo de cidade que vem sendo construído,

exibindo imagem das lagoas de drenagem da zonâ dê Expansão, que vêm

sendo aterradas por novos condomínios. O Parlamentar disse que os

condomínios já estabelecidos e moradores antigos estão sendo inundados

em razão das novas ocupações, e se pergunta como esses novos

condomínios estão sendo licenciados. O Vereador cobrou a elaboração do

Plano Diretor de Desenvolvimento Urbano, que trará previsôes voltadas à

preservaÇão da drenagem nâtural e do meio ambiente. Convocou ainda a

sema, Adema e Emurb a darem especial atenção no licenciamento desses

condomínios. Sustentou que o setor imobiliário precisa entender a

possibilidade de desenvolvimento sustentável, e que todos ganham, afinal,

haverá outros empreendimentos à frente, mas que os empresários pensam

de forma muito imediatista. O Vereador ressaltou que, em dois mil e

quatorze, João Alves contratou projeto para a Zona de Expansão e que, em

que pese as ressalvas pessoais quanto ao modelo dê urbanismo, previa a

manutenção das lagoas de drenagem. Noutro tema, o Vereador abordou o

Plano de Carreira da Guarda Municipal, e ressaltou a importância dos

incentivos à capacitação dos profissionais, e disse que as categorias terão
todo o apoio dele, Aparte dos Vereadores Professora Ângela Melo (PT),

Professora Sônia Meire (PSOL), Ricardo Marques (CIDADANIA), Sargento

Byron Estrelas do Mar (REPUBLICANOS), e lsac (PDT). O Vereador Cícero do

Santa Maria (PODEMOS) parabenizou os pastores pelo Dia do Pastor

Evangélico, comemorado no último domingo. A seguir, o Parlamentar

abordou o drama enfrentado pelo Bairro santa Maria em decorrência das

chuvas, destacando especificamente os problemas da Rua N, no Bairro

Mârivan, que compreende uma curva repleta de buracos. Ressaltou que

ontem recebeu diversas ligações da comunidade São Lucas, pela cobrança à

Emurb, pois a comunidade vem enfrentando mau cheiro em razão do esgoto

aberto, assim como a Avenida Alexandre Alcino, Avenida Vasco da Gama e

Rua B Vinte e Seis, que necessitam delrecapeamento urgente. Destacou que
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as duas entradas principais do Jardim Recreio nâo possibilitâm sequer o

acesso da população com veículos. Em outro tema, apelou aos aracajuanos

para usarem fogos sem barulho, num sinal de respeito e carinho pelos

autistas e pelos animais, ressaltou que o São João sem barulho de fogos é

um São João de paz e amor. Por fim, ressaltou que espera providênciâs do

Ministério Público acerca de lavanderia, que vem prejudicando comunidade

vizinha a que se referiu meses atrás. Dirigiram apartes os Vereadores Emília

Corrêa (PATRIOTA), Breno Garibalde (uNIÃO BRASIL), e lsac (PDT). O

Vereador Eduardo Lima (REPUBIICANOS) disse que amanhecer num dia

chuvoso é um drama para muitos aracajuanos em decorrência dos

problemas de drenagem e saneamento básico. Tratou então, do empréstimo

do Banco dos Brics, aprovado nesta Casa, e que a população ficou feliz

quando recebeu a notícia de onde seriam implementadas obras

estruturantes com esse dinheiro, mas que não existe qualquer previsão,

Disse que ontem esteve na Emurb, e levou mais de quarenta solicitações ao

chefe de gabinete da Presidência, e que ele, junto a todos os Vereadores

deste Parlamento, vêm reivindicando melhorias em face de tantos

problemas ocasionados pela chuva, e que noventa por cento dos pedidos

feitos não receberam resposta. Ressaltou apelo de mãe, que emprega

sacolas plásticas nos pés e cabeça para poder conduzir os filhos à escola.

Destacou que a operação Tapa-Buraco da Emurb vem sendo realizada em

avenidas que, em comparação a algumas outras, não têm tanta necessidade

ou prioridade, e elencou diversas ruas e avenidas que estão intransitáveis.

Alegou que, apesar de ser Vereador integrante da base do governo, não

pode fechar os olhos e precisa Íornecer alguma resposta à população, e que

não se pode brincar com a dor do povo, com as famílias que estão sofrendo.

Rêssaltou que o Suas não vem sendo prioridade em Aracaju, e que as

políticas não vêm sendo empregadas com olhar humano, registrando apelo

dos aracajuanos. Noutro tema, parabenizou a Secretaria Municipal da Saúde

pelo convênio com o Hospitalsanta lzabel, e as cirurgias que serão feitas em

mutirão organizado pelo Município de Aracaju. Por fim, ressaltou a luta

deste Parlamento pelas emendas impositivas, e destacou a destinação aos

CAPS e ao Ciras. Aparte do Vereador lsac (PDT). Pela Ordem, a Vereadora

Sheyta Galva (CIDADAN lA)cobrou as emendas impositivas, destacando que

os Vereadores precisam auxiliâr as comunidades. Pela Ordem, o Vereador

Joaquim da Janelinha (SOLIDARIEDADE) .iustificou a ausência do Vereador

Anderson de Tuca (PDT), que está em campanha de doação de sangue no
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Hemose, mas que em bÍeve comparecerá à Sesssão. Suspensa a Sessão

Retomada a Sessão, passou-se à

ORDEM DO DIA

Feita a recomposição do quórum, presentes à fãse de deliberação das

matérias os Vereadores Breno Garibalde (UNlÃO BRASIL), Cícero do Santa

Mãria (PODEMOS), Eduardo Limâ (REPUBLICANOS), EmÍlia Corrêa

(PATRIOTA), tsac (PDT), Joaquim da Janelinha (SOLIDARIEDADE), Josenito

Vitale de Jesus (Nitinho, PSD), José Ailton Nascimento (Paquito de Todos,

SOLIDARIEDADE), Pastor Diego (PP), Professor Bittencourt (PDT), Professorâ

Ângela Melo (PT), Professora Sônia Meire (PSOL), Ricardo Marques

(CIDADANIA), Ricardo Vasconcelos (REDE), Sávio Neto de Vardo da Lotéricâ

(PSC), Sargento Byron Estrelas do Mar (REPUBLICANOS), Sheyla Galba

(CIDADANIA), Alexsandro da Conceição (Soneca, PSD), e Vinícius Porto (PDT),

(dezoito), e ausentes os Vereadores Anderson de Tuca(PDT), Aldeilson

Soares dos Santos(Binho PMN), José Américo dos Santos Silva(Bigode do

Santa Maria, PSD), Fábio Meireles e Fabiano Oliveira(seis), com

justificativas). Pauta de hore, quatorze de junho de dois mil e vinte três.

Projetos de Lei números 23Ol2O2l, de autoria do Vereador Josenito Vitale de

Jesus (Nitinho, PSD), submetido à Votação foi aprovado em Redação Final,

fZlZOz|, de âutoria do Vereador Ricârdo Marques (CIDADANIA), foi

apreciado pelo autor e submetido à Votação, foi aprovado em Redação Final,

l2ql2O2?, de autoria do Vereãdor Ricardo Vasconcelos (REDE) submetido à

Votação foi aprovado em Redação Final,2O4l2O23 (Urgência), de autoria do

Vereador Professor Bittencourt (PDT), recebeu parecer favorável do

Vêreador Sargento Byron Estrelas do Mar (REPUBLICANOS), Rêlator da

Comissão de Justiça e Redação, recebeu parecer favorável do Vereador

Cícero do Santa Mâria (PODEMOS), Relator da Comissão Assistência Social,

registrado Voto contrário da Vereadora Professora SÔnia Meire (PSOL) e

submetido à VotaÇão íoi aprovado em Primeira Discussão, 2O2l2O2,, de

autoria do Vêreador Doutor Manuel Mãrcos (PSD) (licenciado), submetido à

Votação, foi aprovado em Segunda Discussão, aOSI2OZL de autoria do

Vereador Sargento Byron Estrelas do Mar (REPUBLICANOS) submetido à
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Votâção, foi aprovâdo em Segunda Discussão, Emêndâ L do Vereador Breno

Garibalde ao Projeto de Lei número 7112022 de autoria do Vereador Breno

Garibalde (UNlÃo BRASIL), rêcebeu parecer favorável do Vereador sargento

Byron Estrelas do Mar (REPUBLICANOS), Relator da Comissão da Justiçâ e

Redação, recebeu parecer favorável do Vereador cícero do Sântâ Maria

(PODEMOS), Relator da Comissão de Assistência Social. Submetidâ à

Votação, a Emenda foi aprovada. Submetido à Votação, o Pro.ieto de Lêi

7112022, de autoria do Vereador Breno Garibalde (UNlÃo BRASIL), foi

aprovado em Segunda Discussão, L9412O22, de autoria do Vereador

Professor Bittencourt (PDT), submetido à Votação, foi aprovado em Segunda

Discussão, 24412022, de autoria do Vereador Fábio Meireles (PSC),

submetido à Votação, foi aprovado em Segunda Discussão, Emenda 1 ao

Projeto de Lei número 26012022, de autoria da Vereadora Professora

Ângela Melo (PT), recebeu parecer favorável da Vereadora Emília Corrêa

(PATRIOTA) Relatora da Comissão de lustiça e Redação e recebeu parecer

favorável do Vereador Joâquim da Janelinha (SoLIDARIEDADE), relator da

Comissão da Educação e cultura. Submetida à Votação, a emenda foi

aprovada. Submetido à Votação Projeto de lei 2@12022 de autoria da

Vereadora Professora Ângela Melo (PT) foi aprovado em segunda Discussão.

Projeto de Lei número LO12023, de autoria do Vereador Joaquim da

Janelinha (SOLIDARIEDADE), submetido à Votação, Íoi aprovado em Segunda

Discussão, Projeto de Lei número 4412o2f, de âutoria da Vereadora

Professora Sônia Meire (PSOL) submetido à Votação, foi aprovado em

segunda Discussão, Projeto de Lei número 4712023, de autoria da Vereadora

ProÍessora Sônia Meire (PSOL) submetido à Votação, foi aprovado em

Segunda Discussão, Projeto de Lei número 48/2023, de autoria da Vereadora

Professora Sônia Meire (PSOL) submetido à Votâção, foi aprovado em

Segunda Discussão, Projeto de Lei número 51/2023, de autoria da Vereadora

Sheyla Galba (CIDADANIA), foi discutido pela autora e submetido à Votação,

foi aprovado em Segunda Discussão, Projeto de Lei número 621202l' de

autoria do Vereador Joaquim da Janelinha (SOLIDARIEDADE) submetido à

Votação, foi aprovado em Segunda Discussão, Substitutivo ao Projeto de Lei

número 7912023, de autoria do Vereador lsac (PDT) recebeu parecer
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Favorável do Vereador Pastor Diego (PP), relator da Comissão da Justiça e

Redaçâo, Recebeu parecer favorável do Vereador Joaquim dâ Janelinha

(SOLIDARIEDADE), relator da comissão da Educação, submetido à Votação,

foi ãprovado em Segunda Discussão. Emenda 1 da Vereadora Emília Corrêa

ao Projeto de Resolução númeÍo 612023, de autoria da Vereadora Emíliâ

Corrêa (PATRIOTA), recebeu parecer Favorável do Vereador Pastor Diego

(PP), Relator da comissão Justiça e Redação, submetida à Votãção, foi

aprovada. Submetido à Voração, o Projeto de Resolução número 6/2023 de

autoria da Vereadora Emília Corrêa (PATRIOTA), foi aprovado em Segunda

Discussão. Projeto de Resolução número 212023, de autoria do Vereador

Fabiano Oliveira (PP) submetido à Votação, foi aprovado em primeira

discussão. Requerimento número 40412023, de autoria do Vereador Breno

Garibalde (UNlÃo BRASIL) submetido à Votâção, foi aprovado em Votação

Única, Moções números 97/2023, de autoria da Vereadora Emília Corrêa

(PATRIOTA) submetida à Votação, foi aprovada em Votação tJnica e 9812023,

de autoria do Vereador Ricardo Vasconcelos (REDE) submetida à Votação foi

aprovada em Votaçâo Única. Antes de encerrar a Sessão, o Presidente

convidou os Vereadores e servidores para o forró da Câmara, às quatorze

horas, no Balacobaco. E, como nada mais houvesse a tratar, o Senhor

Presidente convocou Sessâo Ordinária para o dia quinze de junho de dois mil

e vinte e três, na hora Regimental, e deu por encerrada a sessão.

Palácio Graccho Cardoso, quatorze dejunho dedoismil evinteetrês.
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